
富良野市国民保護協議会会議結果報告(概要) 

 

■会長挨拶 

  北市長が協議会の会長として挨拶。 

 

■審議事項 

  〇富良野市国民保護計画の修正について 

    事務局から修正(案)に関して、説明を行う。 

 

  【質疑等】  

  〇高橋委員（北海道旅客鉄道㈱富良野駅長） 

資料２の新旧対照表 P２表中の」「北海道旅客鉄道㈱旭川支社富良野駅」の「旭川

支社」を削除していただきたい。    

 

【回 答】 

そのように修正いたします。 

 

【質  疑】 

〇北浦委員（上川南部森林管理署長） 

資料２の新旧対照表 P18 の※文中 7行目の「すべての市町村に」という表現がお

かしい。 

【回 答】 

   「すべての市町村に」を「市内全域に」に修正いたします。 

 

   ※その他、質疑等はなく、審議事項の富良野市地域防災計画の修正について承認

された。 

 

４．その他 

  ・その他、事務局から、次回協議会の開催について、協議すべき案件が生じた場合

に開催する旨説明を行う。 

 

 


